

Las quartetas de Nostradamus: una sorprendente predicción sobre Adolf Hitler



Las **profecías de Nostradamus** siempre han fascinado a la humanidad, y entre ellas, un cuarteto misterioso que supuestamente predijo la ascensión de Adolf Hitler al poder ha captado la atención de investigadores y entusiastas de los enigmas históricos.

Los escritos de Michel de Nostredame, más conocido como Nostradamus, continúan generando debates e interpretaciones siglos después de su publicación. Entre sus numerosas profecías, un cuarteto en particular ha llamado la atención de los investigadores debido a su posible correlación con la ascensión de Adolf Hitler al poder en Alemania.

El cuarteto en cuestión, extraído de la famosa colección "Les Prophéties" de Nostradamus, dice lo siguiente:

*"Bestias salvajes sedientas se saciarán,
La mayor parte del campo seguirá siendo de Hister,
El grande será arrastrado en una jaula de hierro,
Cuando el niño alemán no observará nada"*

Este cuarteto ha sido traducido e interpretado de diferentes maneras, lo que ha llevado a diversas hipótesis sobre su posible relación con Hitler. Algunos investigadores argumentan que la palabra "Hister" en el cuarteto podría ser una referencia a "Hitler", debido a la similitud fonética entre ambos términos y al hecho de que Nostradamus solía emplear anagramas y juegos de palabras en sus escritos.

Según esta interpretación, el cuarteto parece describir un período de gran hambruna y agitación política, con una alusión al encarcelamiento del "grande" en una "jaula de hierro", lo cual podría evocar el régimen autoritario de Hitler y su cautiverio durante su encarcelamiento en 1923 después del Putsch de la Cervecería.

Sin embargo, vale la pena señalar que la interpretación de las profecías de Nostradamus es un tema altamente controvertido, y muchos investigadores cuestionan la validez de estas predicciones. Algunos argumentan que los

cuartetos de Nostradamus son lo suficientemente vagos como para ser interpretados de diferentes maneras, permitiendo conexiones retrospectivas con eventos históricos.

A pesar de los debates, es innegable que los escritos de Nostradamus continúan cautivando y despertando el interés de investigadores y entusiastas de lo oculto. Ya sea que este cuarteto realmente haya predicho la llegada de Hitler al poder o simplemente sea una coincidencia inquietante, plantea interrogantes sobre la naturaleza de la profecía y cómo se pueden interpretar y percibir retrospectivamente los eventos históricos.

Ya sea que uno sea creyente en las profecías o escéptico sobre su validez, es innegable que el cuarteto de Nostradamus sigue siendo intrigante debido a su posible correlación con un evento tan significativo como la ascensión de Adolf Hitler al poder. Esto refleja el impacto perdurable de las profecías y la influencia que las figuras históricas pueden ejercer en nuestra fascinación por los enigmas y el misterio.

Sources

- chat.openai.com

Profecía y 2012 - 18 juillet 2023 - Scipius - CC BY 2.5